

Si la divisa permanece cerca a los \$3.500, tendrá un impacto inevitable sobre la canasta familiar. ¿qué tan grave será?

DÓLAR DISPARADO

SE ENCARECIÓ LA NAVIDAD

El Gobierno y el Banco de la República han insistido en que el aumento del dólar no ha tenido un gran impacto sobre la economía y la inflación. Pero los analistas, empresarios y consumidores están cada vez más preocupados por sus efectos. Durante el último año, la tasa de cambio se ha devaluado alrededor de 16%, al pasar de niveles cercanos a los \$3.000 a los \$3.431 con que cerró esta semana. Pero incluso se ha llegado a negociar arriba de los \$3.500, por primera vez en la historia, un nivel que pocos veían posible a comienzos de 2019.

Al mismo tiempo, la inflación también ha sorprendido al alza y ya se ubica en 3,82% anual, en la parte superior del rango meta. La inflación de alimentos, por ejemplo, ha pasado de niveles alrededor de 2% anual a más del 6%.

Para el Emisor la inflación y el precio de los alimentos han repuntado debido a factores climáticos y a dificultades en la infraestructura vial. Es decir, no por la devaluación pues la canasta de los colombianos tiene pocos productos importados (entre el 10% y el 15%). Sin embargo, muchos expertos afirman que esto se reflejará tarde o temprano en la inflación y el consumo. Tanto, que probablemente tendremos una Navidad más costosa y un arranque de año con mayores precios.

Dinero hizo un sondeo entre empresarios de diversas industrias para determinar los efectos del incremento del dólar sobre la